

# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR  
JOSE DIONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Año 16 — N° 872 — 23 DE ABRIL DE 1982

Registro Nacional del Derecho de Autor N° 199.008

"INSPIRAR AMOR A

LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN

Dirección y Administración:  
3164 RAMIREZ TELEFONO N° 55  
— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 2.000.—  
EDICION DE 8 PAGINAS

## Concluyente Expresión Solidaridad Latinoamericana con la Argentina

**BUENOS AIRES.**— La crisis del Atlántico Sur reconoció el 20 varios flancos constituyéndose en el principal centro de atención de lo sucedido en el seno de la Organización de los Estados Americanos. El pedido de la Argentina de que se convocara a los cancilleres como paso previo a la aplicación del Tratado Interamericano de Asistencia Reciproca obtuvo 18 votos favorables, ninguno en contra y tres abstenciones.

Durante su extenso discurso, el embajador argentino ante la OEA, Raúl Quijano manifestó su convicción de que no sólo estaba amenazado el territorio nacional sino toda la región y aclaró que la presentación "no significa una negativa a seguir negociando o que haya fracasado la gestión de Alexander Haig".

"Pero a pesar de ellas —añadió— el peligro de ataque armado se acrecienta" mencionando luego las amenazas de Margaret Thatcher y parlamentarios británicos, así como el anuncio de que se enviaban más tropas y barcos hacia las Malvinas.

Expresó Quijano que "el proceso histórico de la emancipación de América no habrá concluido, mientras subsistan en el continente pueblos o regiones sometidos al régimen colonial o territorios ocupados por países no americanos".

Los 17 países que votaron, junto a la Argentina, por la convocatoria del órgano consultivo fueron: Bolivia, Brasil, Costa Rica, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Perú, Paraguay, Uruguay, República Dominicana y Venezuela. Estados Unidos, Trini-

dad y Colombia, decidieron no pronunciarse sobre el pedido argentino de convocar a los cancilleres.

### ACTITUD INEXPLICABLE

Voceros de la misión diplomática argentina en la OEA consideraron "inexplicable" la abstención de Colombia aunque admitieron desde hacia varios días se venía observando "cierta ambigüedad y vacilación" en la actitud del representante colombiano.

La misma fuente afirmó que "los Estados Unidos ya habían hecho saber su propósito de abstenerse para resguardar su papel de mediador de la crisis del Atlántico Sur".

### NUEVO COMUNICADO DE LA JUNTA MILITAR

**BUENOS AIRES, 21.**— Los acontecimientos del 20 culminaron sobre el filo de la medianoche con un comunicado de la junta militar en el cual se precisa que en las conversaciones con Alexander Haig se han "previsto garantías y arreglos que con templen las particulares necesidades de un período limitado de transición (en las Malvinas)".

En su parte central el informe del máximo organismo del estado agrega que "luego de transcurrido ese período el resultado no puede ser otro que el ejercicio pleno de nuestra soberanía".

El comunicado número

25 de la junta militar tuvo su correlato con las declaraciones del canciller Nicanor Costa Méndez quien en la reunión de gabinete expresó claramente que durante las conversaciones con Haig "nunca se habló de un gobierno compartido en las Malvinas".

El canciller Nicanor Costa Méndez ha de viajar a Washington para participar de la reunión del órgano de consulta del Tratado Interamericano de Asistencia Reciproca (TIAR), luego de que el Consejo Permanente de la OEA aprobara por 18 votos sobre 21 su convocatoria.

Históricamente, el TIAR sólo se ha puesto en marcha cuando los Estados Unidos fueron el país peticionante.

### SE LLAMA AHORA "PUERTO ARGENTINO"

**BUENOS AIRES.**— El gobierno nacional asignó el nombre de "Puerto Argentino" a la localidad de las islas Malvinas, actualmente asiento del gobernador militar, según el decreto 757 conocido el 21 en la casa de gobierno.

En los fundamentos de la medida se sostiene que la denominación de "Puerto Stanley" es ajena a la historia y tradiciones de nuestro país.

### APRESTOS MILITARES

Los aprestos militares en toda la región sur del conti-

nente y en las islas continuaban sin interrupción en tanto que en Bahía Blanca se concretó un ejercicio de oscurecimiento entre las 21,30 y las 22 que sirvió "para saber si la ciudad está perfectamente preparada para una emergencia".

Por su parte el gobernador militar de las Malvinas, Mario Méndez, en un reporte radial, sostuvo que "de las islas no me voy" y que los soldados argentinos "tienen ganas razonadas de entrar en combate para defender la soberanía nacional".

### MAS DE 2000 VOLUNTARIOS EN BRASIL PARA DEFENDER LA ARGENTINA

**Brasilia.**— Un total de 2.140 voluntarios para luchar para defender la soberanía argentina en las islas Malvinas se registraron el lunes informó el presidente del Comité Argentino de Defensa de las Islas.

El empresario Dimas Petteroff informó en conferencia de prensa en el edificio del congreso brasileño que los registros generales del comité computan 2.140 voluntarios, con 1.520 brasileños, 489 argentinos, 27 europeos y 94 latinoamericanos residentes en Brasil.

Los integrantes del comité se reunieron con el presidente del senado, Jarbas Passarinho y dirigentes de todos los partidos políticos brasileños para exponer la posición argentina en el conflicto.

## Patriótica Colaboración de las Damas de General Ramirez

La Liga de Madres de Familia filial Gral. Ramirez se encuentra abocada a una operación que vea la el alto propósito que la convoca.

Las damas que constituyen el benéfico organismo, con el objeto de colaborar prácticamente con las tropas destinadas al sur de nuestro país, en defensa de la soberanía nacional, están en la tarea de fabricar prendas de abrigo para enviar a los efectivos que operan en la zona de litigio.

Para llevar a cabo exitosamente la loable acción, solicita de las entidades y personas de espíritu amplio, la generosa contribución, consistente en lanas por razones ob-

vias, en colores verde oliva y gris, como asimismo a tejedoras con o sin máquinas, a fin de la confección de bufandas y pasamontañas.

Las colaboraciones pueden ofrecerse en el salón parroquial donde ya está en marcha el operativo de ayuda, en la forma descrita, a los soldados destacados en el sur argentino, todos los días hábiles de 9 a 11 y de 13 a 17 horas.

Es oportuno destacar que la Sociedad de Damas de la Iglesia Evangélica Alemana, también está en la ponderable tarea de similar quehacer.

Nos informaron damas de la citada organización que efectivamente, están desarrollando un amplio

plan de ayuda con prendas de abrigo para los soldados que custodian el patrimonio nacional en el sur de la República y que cuando hayan concluido el operativo, y esté todo dispuesto para la entrega de la obra realizada, harán público todo lo obrado y todo cuanto se ha conseguido para cumplir con la labor propuesta. Lo que pone en evidencia una conducta de bien y responsable y, por sobre todo, un alto grado de patrióticas intenciones; que es lo más valioso en estas horas de pruebas, en la que Gral. Ramirez no podía faltar a la cita. En los casos señalados como asimismo en todos los que están evidenciando un sentir argentino.

## Posibilidades en la Aplicación del TIAR.

La reunión de consulta de ministros de Relaciones Exteriores convocada para el lunes por el consejo permanente de la Organización de los Estados Americanos, se realizará a pedido de Argentina y a efectos de considerar la pertinencia de la aplicación de los mecanismos del Tratado Interamericano de Asistencia Reciproca (TIAR).

Para que prospere el peticionario argentino se necesita el voto afirmativo de dos tercios de los 21 países ratificantes de: tratado, lo que supone 14 votos en favor.

Algunos países ya manifestaron su "total respaldo" a Argentina, tales como Guatemala, El Salvador, Panamá, Perú, Bolivia, Venezuela y Ecuador.

Otros como Brasil, Chile, Honduras, Paraguay, Uru-

guay y Nicaragua, expusieron una posición solidaria en términos generales. Mientras que no acompañarían a Argentina en esta instancia Colombia, Haití, México, Trinidad, Tobago y Estados Unidos.

### COSTA MENDEZ: EL SABADO A WASHINGTON

**BUENOS AIRES.**— El canciller Nicanor Costa Méndez negó que se haya comunicado telefónicamente con Londres o Washington en relación con la crisis de las islas Malvinas. Y admitió antes de una reunión que mantuvo con la cúpula episcopal argentina, que mañana sábado viajará a la capital de Estados Unidos para preparar lo relativo a la reunión de la OEA.

## Se Cumpliría en Abril la Pauta Antiinflacionaria

**BUENOS AIRES, 21.**— El nivel de precios aumentó en la primera semana de abril el 0,5 por ciento —según datos extraoficiales— y si éste índice perdura, la pauta antiinflacionaria impulsada por el palacio de Hacienda desde los comienzos de la gestión Alemann continuará cumpliéndose, pese a la grave crisis por las Malvinas y a su evidente inci-

denia en la economía del país.

El comportamiento de los precios de los productos de la denominada "minicanasta" durante esa semana, con respecto al mismo período del mes pasado, hace suponer que el índice inflacionario hasta el momento no ha sufrido variantes significativas a raíz de la disputa con Gran Bretaña.

### Argentinos que Trabajan en Islas Georgias

**BUENOS AIRES.**— Los 39 trabajadores que el pasado 19 de marzo izaron la bandera argentina en las islas de San Pedro, del archipiélago de Georgias del Sur, aún permanecen desmontando una factoría ballenera en aquellos inhóspitos territorios insulares.

Protagonistas del episodio que desencadenó la recuperación de las Malvinas y demás islas australes ocupadas por Gran Bretaña, no ocultan hoy su temor ante la posibilidad de que ese punto sea recuperado por la flota inglesa aprovechando su lejanía con el continente —900 kilómetros— y que sean objeto de presaltes.

Un contingente de 140 argentinos custodia ahora esas islas, pero la desolación del paisaje apenas puede ser quebrada por esa presencia y las comunicaciones que a día ríe mantienen por radio con sus familiares en Buenos Aires.

Precisamente en una de esas comunicaciones, los inte-

### Documento del Episcopado Argentino

**BS. AIRES.**— La Conferencia Episcopal, tras elegir al cardenal Aramburu como nuevo presidente emitió un documento exhortando a la paz.

En el llamamiento episcopal, se hace referencia al momento "crucial" que vive el país como consecuencia de la recuperación de las Malvinas y también se expresa que "compártanos (los obispos) la alegría con nuestros ciudadanos por la integridad de nuestro suelo, pero también el temor de todos: La preocupación de una guerra de consecuencias imprevisibles".

grantes del grupo que trabajan para la firma Montemercato relataron los temores que los acechan aunque destacaron que "no nos sentimos solos".

Tenemos algo de miedo pero creo que eso es algo natural.

Nos informaron que la flota inglesa puede llegar a atacar este lugar en primer término", indicó uno de ellos.

## Fondo Patriótico Islas Malvinas

El Centro Comercial Industrial, Agropecuario y de Servicios de Gral. Ramirez, invita a sus asociados a colaborar con el Fondo Patriótico Islas Malvinas.

Para cumplir con el generoso aporte, haga llegar su donación a la municipalidad de Gral. Ramirez.

# Problema Económico de los Comedores Escolares

Como comentamos en otro lugar de la presente edición, con motivo de la venida a nuestra ciudad del Ministro de Gobierno, Justicia y Educación, Dr. Ricardo Maxit, las direcciones de las escuelas, expusieron, en audiencias concedidas, las delicadas situaciones económicas por las que están atravesando los comedores escolares y de otras necesidades que soportan los establecimientos escolares, en especial, ediliciamente.

Según al estar por el puesto aún están impagos los gastos correspondientes a la comida que se le suministró a los alumnos, durante la aplicación del Programa Vacaciones en la Escuela, que como se sabe se aplicó en el ppdo. receso escolar de verano. Esto sucede en ambas escuelas, con la preocupación de sus direcciones.

Señalamos que de acuerdo con lo comunicado por la información oficial, ha ce veinte días atrás, y reiterado por el Ministro de Gobierno, ahora, la Dirección de Promoción de la comunidad dependiente de la SPAC, había recibido copia de la Resolución N° 226 del Ministerio de Acción Social por lo cual se asigna a Entre Ríos la suma de 10.224.000.000.- de pesos, para apoyar económicamente —que es el caso a que nos referimos— el programa de Promoción Social Nutricional en la vinculado a Comedores Escolares.

Por lo visto aún se está a la espera —hasta estos momentos— de la remesa de fondos asignados mientras tanto los establecimientos educacionales, en cargados de la misión de alimentar a los niños escolares, deben sufrir serios inconvenientes para continuar con la ardua tarea de faltas de recursos, beneficiar a la población escolar de escasos medios, en cuyos hogares en muchos momentos, y aún cotidianamente, no existe el alimento indispensable para el sustento del grupo familiar.

Por otra parte —vale la pena esto lo —anteriormente

expresado— como es evidente, tampoco se cuenta con los medios para hacer frente a los gastos que está produciendo el sosten de los comedores en lo que va del nuevo ciclo lectivo, ni se sabe a que atenerse con el nuevo presupuesto de mantenimiento alimentario escolar, lo que viene a poner en mayores dificultades la difícil tarea de administrar la referida acción de ayuda social.

Pasemos por alto por ahora, en el comentario, la necesidad de recursos para la conservación y reparaciones edilicias de las escuelas a las que en gran parte coadyuva los organismos internos de los establecimientos, especialmente, las loables cooperadoras escolares, pero aún así se necesita del estado cuya obligación al respecto es obvia.

Comprendemos los contratiempos financieros que tiene que sortear el Gobierno para hacer, ante el gran descalabro económico que acusa el país frente a las tantas necesidades de toda índole presupuestaria que debe atender y la menzuga de recursos que por circunstancias especiales tiene que soportar.

Pero sabemos que el pueblo cumple estoicamente con los ingentes gravámenes que sin miramiento se le aplican y que aunque, el receso económico los haya achicado, los montos en algunos casos de porcentuales continúan siendo considerables proporcionalmente, y que no siempre la administración les da el destino merecido y con la unanimidad que es preciso.

Y por muy encima de cualesquiera consideraciones, pero muy por encima del reconocido esfuerzo de los docentes que obran hazañas para hacer rendir los magros pesos en variados casos, están las necesidades humanas de esos niños de esos hogares indigentes, aunque sea dolorosa negarlo, que en la Argentina están clamando por una vida sin tantos rigores.

ENVIADOS POR LA U. CIVICA RADICAL

# Perette y Mathov Defenderán la Posición Argentina sobre las Malvinas en Méjico y Colombia

**BUENOS AIRES.**— Mientras dirigentes de distintos partidos políticos continúan sus gestiones en el exterior para explicar la posición Argentina en la crisis del Atlántico Sur, la Unión Cívica Radical anunció el envío de nuevos representantes a distintos países.

El ex vicepresidente constitucional de la nación, el radical Carlos Perette, viajó el lunes a México, mientras su correligionario Arturo Mathov lo hace rumbo a Colombia. Tanto México como Colombia no han definido aún la posición que adoptarán en caso de que la Argentina solicite ante la OEA la aplicación del

Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR).

Existe la impresión generalizada, tanto aquí como en Estados Unidos, que la Argentina contaría con el aval suficiente para convocar a una asamblea extraordinaria de cancilleres americanos, al máximo organismo de la OEA. Facultado para decidir la aplicación del TIAR.

Estados Unidos y Trinidad Tobago se opondrían a la convocatoria; en tan extracontinental como Chile, México y Haití cualquiera de los países no han definido aún su posición.

be ser considerado automáticamente como "un ataque contra todos".

De acuerdo con fuentes gubernamentales, la Argentina lograría convocar a una asamblea extraordinaria de cancilleres con los votos favorables de Brasil, Bolivia, Perú, Uruguay, Paraguay, Ecuador, Honduras, Panamá, Venezuela, El Salvador, Nicaragua y Guatemala.

Este establece que el ataque de una potencia a la convocatoria; en tan extracontinental como Chile, México y Haití cualquiera de los países no han definido aún su posición.

## Adhesión Patriótica

La Liga Pro-Comportamiento Humano de la Escuela N° 13 "Blanco Encalada", su personal Docente y alumnado se adhieren a tan magno acontecimiento como significa la recuperación del territorio austral y ruega a Dios Nuestro Señor por una paz justa y digna.

## NACIONAL DE FUTBOL

### POSICIONES

Disputada la decimo segunda fecha del campeonato Nacional de Fútbol, éstas son las posiciones de los equipos en sus respectivas zonas:

**Zona A:**  
Quilmes 18 puntos; C. O. Boys e Instituto 13; Sarrieno de Junín e Independiente Rivadavia 12; River Plate 11; G. y Esgrima Jujuy 9; Nueva Chica 8.

**Zona B:**  
F. C. Oeste 21; Independiente 17; Unión de Santa Fe 16; Argentinos Juniors 13; Concepción Tucumán 9; Unión San Vicente y San Lorenzo M. del Plata 8; Estudiantes del Estero 6.

**Zona C:**  
Estudiantes La Plata 16; Rosario Central y Boca Juniors 15; Talleres de Córdoba y G. y Esgrima de Mendoza 14; Central Norte de Salta 11; Huracán 10 y Mariano Moreno de Junín 1.

**Zona D:**  
Velez Sarsfield 16; Racing de Córdoba 15; Renato Cesarini y San Martín Tucumán 13; Racing 11 Guaraní de Misiones 9 y Deportivo Roca 8.

Asimismo, la entidad "alerta ante la desmesura de movilización de tropas inglesas con el objeto de atacar la República Argentina, manifestando que los pueblos de nuestra región no permanecerán impasibles ante la agresión que se prepara contra el país sureño".

## Enseñanza

ACORDEON A PIANO

PROFESOR: RICARDO TESSORE

SE ENCUNETRA ABIERTA LA INSCRIPCION.

Supervisión: Prf. LUIS OSVALDO CHAPESONI

Córdoba 595 Tel. 214 Gral. Ramirez.

## Der Gummi

Distribuidor Oficial

## GOODYEAR

VENTA DE NEUMATICOS

De JORGE ENRIQUE ERHARDT

S. Martín y Libertad Tels. 109 y 277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 71, las siguientes ventajas:

1) Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.

2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche) Automóviles y camionetas \$ 8.000 c/u  
Camión " 20.000 "  
Tractor Del. " 12.000 "  
Tractor Trac " 40.000 "

Balaceo de Ruedas Automóviles " 20.000 "  
Camionetas " 25.000 "

3) Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.  
4) Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas  
5) Amortiguadores Monroe y Liantas Protto.  
Su consulta no nos molesta.  
Compare calidad y precios.

## FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA.

Fuencosa y S. Martín. Teléfono 66.

# Paraná: Embarque de Soldados para el Sur



El gobernador de la provincia, doctor Jorge W. Ferreira, asistió en la mañana del sábado en aeropuerto "Ciudad de Paraná", a despedir a efectivos de unidades dependientes del comando del Segundo Cuerpo de Ejército Teniente General Juan Carlos Sánchez, que partieron hacia el sur del país para sumarse a otros elementos de nuestras fuerzas armadas en defensa de

la soberanía nacional

De la emotiva ceremonia participaron también el comandante de la citada unidad de batalla, general de Santa Fe, señor Roberto Casis; el jefe de la Guarnición Aérea Paraná, brigadier Eugenio Pascual Gutiérrez y el comandante de la Iida, Brigada de Caballería Blindada, general de brigada Carlos Antonio Binotti.

Tras revistar las tropas, antes de su embarque, el general de división Juan Carlos Trimarco arregló a los soldados argentinos que van a cumplir con su misión en el extremo sur del país.

## Salvoconducto para Abel Medina

**BUENOS AIRES.**— El gobierno argentino ya decidió otorgar un salvoconducto al dirigente peronista Juan Manuel Abel Medina para que abandone el país pero éste le será entregado recién cuando ceda la tensión con Gran Bretaña por las islas Malvinas.

El permiso es ya una "decisión tomada" y descartó que por el momento se le permitiera permanecer en la Argentina.

## Federación Económica de Entre Ríos realizó su asamblea en Villaguay

El sábado pasado se reunió en Villaguay en la sede del Centro Económico de aquella, la Federación Económica de E. Ríos de acuerdo a la convocatoria para la asamblea general ordinaria.

Se trataron los puntos del orden del día y se procedió a la elección de la comisión directiva por finalización de mandato.

La Federación Económica de Entre Ríos quedó formada por los representantes de los siguientes centros comerciales que luego designarán a las personas correspondientes.

Presidente, Centro Comercial de Paraná; vicepresidente, Centro Comercial de Guayaguaychú; vicepresidente 2º Centro Comercial de Concordia; secretario, Centro Comercial de Paraná; pro secretario Centro Comercial de Guayaguaychú, 2º Centro Comercial de C. del Uruguay, 3º Centro Comercial de Villaguay, 4º Centro Comercial de La Paz, 5º Centro Comercial de R. del Taísa.

Los demás centros comerciales de la provincia ocupan los cargos de vocales suplentes y revisores de cuentas.

**Gracias Espíritu Santo**  
Por los favores recibidos.  
M. N.

## Clases de Gimnasia y Deportes

Al Público de Ramirez:

La Municipalidad, nuevamente en otro esfuerzo grande, ofrece a quienes pueda interesarle, la posibilidad de participar en las clases de Gimnasia y Deportes en general, que en el Complejo Polideportivo dictarán profesores especializados en la materia, a partir del día 1º de abril próximo venidero, en horarios que oportunamente se suministrarán.

Las mencionadas clases son para personas de ambos sexos, con un límite mínimo de 9 años, no existiendo máximo.

Quién interese en ello, puede inscribirse en la Municipalidad, todos los días hábiles en horas de atención al público.

# Municipalidad de General Ramirez

INGRESOS: Corresponsdientes a mes de Marzo 82

Total	730.598.324
1. Recursos Corrientes	728.589.689
1.1. De Jurisdicción Municipal	546.830.478
1.1.1. Tasas Municipales	457.455.711
1. Tasa General Inmobiliaria	286.803.455
2. Tasa por Insp. Sanit. Hig. Prof.	13.629.401
3. Salud Pública Municipal	959.000
4. Term. de Omnibus y Serv. Vehículos	5.807.030
5. Dcho. Insp. Cont. pesas y medidas	---
6. Cementerio	357.000
7. Rodados y Ocup. Via Pública	579.600
8. Publicidad y Propaganda	---
9. Dcho. ext. arena, pedreg. y tierra	---
10. Espec. Públicos, juegos y divers.	---
11. Vendedores Ambulantes	285.600
12. Inst. Electromecánicas	---
13. Par. Inst. As. Ctes. Cont. mejoras	9.624.755
14. Construcciones	1.068.852
15. Servicios Fúnebres	---
16. Actuaciones Administrativas	8.993.942
17. Fdo. Munic. de prom.Asist. Com. y Tur.	36.770.518
18. Dcho. Abasto e Insp. Veterinaria	27.140
19. Disposiciones Complementarias	31.313.824
20. Tasa Provisión de Agua	50.298.654
21. Impuestos Atrasados	10.936.940
1.1.2. Otros Ingresos de Jurisd. Municipal	89.374.767
1. Conv. Conserv. Caminos con D.P.V.	27.855.436
2. Intereses Devengados	61.374.260
3. Comisión Cobro Viv. I.A.P.V.	145.071
1.2. De otras Jurisdicciones	177.174.056
1. De Jurisdicción Provinc. (Part. en Impuestos)	114.892.794
Ap. no Reintegrables	38.971.137
1. M.A.S. (Errad. Viv. Precarias)	75.921.657
2. Dirección de Deportes y Rec.	---
3. FO. DE. CO.	75.921.657
2. De Jurisdicción Nacional (Part. en Impuestos)	62.281.262
1.3. De Otras Jurisdicciones - Otros	4.585.155
1. Aporte Agua y Energía Eléctrica	4.585.155
2. Ingresos de Capital	2.008.635
Reembolso del Préstamo	1.334.591
1. Recupero cuota vivienda	1.072.643
2. Recupero cuota vereda	261.948
Venta terreno al I.A.P.V.	674.044
1. Venta terreno I.A.P.V.	674.044

EGRESOS: Corresponsdientes al mes de Marzo 82

Erogaciones Corrientes	384.062.458
Personal	209.727.230
Bienes de Consumo	55.443.118
Servicios no Personales	89.259.210
Transf. Corrientes	9.632.900
Erogaciones de Capital	131.723.131
Bienes de Capital	129.256.331
Trabajos Públicos	2.468.800
Bienes Preexistentes	---

Ana Maria Nichea Contadora

## Casa Mony = Mar

RCA. DE E. RIOS 692 GRAL. RAMIREZ

MOTOS 0 KM.

### Zanella - Yamaha - Vespa

MOTOSIERRAS "ECHO" JAPONESAS

USADOS MOTOS

GILERA SPRINGS 200 CC Y GILERA GRAN TURISMO 200 CC

SERVICE VENDE Y ATIENDE RICARDO FRANK

# Latinoamericana de Trabajadores: Terminante Apoyo para Argentina

**CARACAS.**— La Central Latinoamericana de Trabajadores (CLAT) declaró que "apoya sin retaceos toda reivindicación anticolonialista como la ejercida por Argentina frente a Inglaterra", pero simultáneamente advirtió que "la recuperación de las soberanía nacional no puede darse sino en el marco de la devolución al pueblo de su soberanía política".

CLAT, se pronunció decididamente en favor de la "recuperación por parte de la República Argentina de las islas Malvinas, a más de un siglo del despojo cometido por Inglaterra contra esos territorios".

En ese documento, la central "reitera su posición de apoyar toda acción que liquide los restos del colonialismo en América latina. Sostiene la CLAT que "las Malvinas como otras partes de América latina

son manos de potencias coloniales, son muestras de un pasado de dependencia y sojuzgación; y las naciones imperialistas — en este caso, Inglaterra — no pueden alegar ningún título legítimo para continuar la ocupación de territorios que pertenecen definitivamente a los países de América Latina".

Asimismo, la entidad "alerta ante la desmesura de movilización de tropas inglesas con el objeto de atacar la República Argentina, manifestando

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES

### NUPCIAS

—El 15 del presente mes quedó concertado el enlace matrimonial del Sr. Samuel Arnoldo Müller con la Srta. Hilda Lidia Rifel. Actuaron como testigos el Sr. Arturo Alberto Graf y la Srta. Sara Estela Herbel de Gross.

—El 20 del actual se efectuó la unión matrimonial del Sr. Raúl Alberto Brauer con la Srta. Sofia Cristina Sturtz. Fueron testigos de la ceremonia el Sr. Hugo Carlos Erhardt y la Srta. Emma Elvira Brauer de Erhardt.

### CUMPLEAÑOS

—El 12 del presente mes fueron cariñosamente agasajados por sus familiares y amigos con motivo de cumplir años los niños Efraín Alberto y Andrés Ezequiel Retamar Schimpf.

—Al cumplir años el 16 del corriente mes la niña Gloria Viviana Yust, fué objeto de cálidas demostraciones de cariño de sus familiares y amiguitas.

—Rodeado del cariño de sus familiares que le hicieron presente sus afectuosos saludos y deseos de felicidad, cumplió un año más de vida el 15 del actual el Sr. Guillermo Ben der.

—En una reunión infantil que ofrecieron sus padres en su domicilio, el 17 del corriente mes, recibió expresivas demostraciones de cariño de sus familiares y amiguitas la pequeña Andrea Evangelina Welmer, que cumplía años.

—Al niño José María Londero Támara hicieron llegar el 17 del actual, sus afectuosos saludos de felicidad con motivo de cumplir años, sus familiares y amigos.

—El 17 del presente mes se vio cariñosamente cumplimentado por sus familiares y amistades con motivo de cumplir años el Sr. Santiago Morkel.

—La niña María Soledad Cabello se vio agasajada por sus familiares el 18 del presente mes con motivo de cumplir años.

—El Sr. Arturo Diéderle cumplió años el 20 del corriente mes, con tan grato motivo se vio cumplimentado por sus familiares que le hicieron presente sus deseos de felicidad.

—El 13 del corriente mes celebró sus juveniles años la Srta. Sandra Evans Hellwig, recibiendo en la oportunidad los gratos plácemes de sus familiares y amistades.

—Adrián Mohr Díaz recibió expresivas demostraciones de cariño de sus familiares el 22 del actual con motivo de cumplir años.

### FUNERAL

La esposa e hijos de Aurelio Cardozo al cumplirse el segundo aniversario de su fallecimiento, evocan cristianamente su querida memoria y el día 23 del corriente mes a las 18.30 horas harán oficiar un funeral para rogar por el eterno descanso de su alma, al que invitan a las personas devotas, de las que guardarán imperecedero reconocimiento.

### NACIMIENTOS

—Ingrid Marina nació el 11 del corriente mes para felicidad del hogar de los esposos René Joaquín Kruger Graf y Nilda Zulema Bauer.

—El 6 del corriente mes se produjo el advenimiento del pequeño Anibal Gabriel para dicha el hogar de los esposos Anibal Cirilo Martínez y Ofelia Raquel Schmidt.

—Luis Ramón María le va por nombres el pequeño que desde el 2 del corriente mes alegría el hogar de los esposos Luis Marcelino Romero y Julia Isabel Rodríguez.

—El 28 del mes pppdo. nació la pequeña Rosana Carina hija de los esposos Oscar David Heffele e Hil da Amalia Strauch.

—El 18 del mes en curso abrió los ojos al mundo la pequeña Betiana Elizabeth, comandando de felicidad el hogar de los esposos Jorge Enrique Erhardt y María del Carmen Schmidt.

—El 18 del mes en curso abrió los ojos al mundo la pequeña Betiana Elizabeth, comandando de felicidad el hogar de los esposos Jorge Enrique Erhardt y María del Carmen Schmidt.

## Deportivo Nobleza se Impuso en Nogoyá

El domingo último el primer equipo del Club Deportivo "Nobleza", se enfrentó a su similar de Deportivo Nogoyá, imponiéndose en calidad de visitante en match amistoso por 4 a 2.

En reserva se registró un empate con el score en blanco y en 5ta. división, venció Deportivo Nogoyá por 2 a 0.

Ambos clubes intervendrán en el campeonato oficial de la Liga Departamental de Nogoyá, que se inicia el próximo mes de mayo.

En su asamblea anual recientemente efectuada, la Federación de Bochas de la provincia de Entre Ríos, eligió nuevas autoridades para cubrir el mandato 1982/84 y que son las siguientes:

Presidente: Bernardo Roque Rodríguez Caíña; vicepresidente: Conrado Laureano Romero; secretario: Miguel A. Sánchez; pro secretario: José María González; tesorero: Hugo Marcelo Moreyra; pro tesorero: Raúl Alfredo Benítez; vocales: Daniel Benítez, Julio H. Silva, Rodolfo Rapponi, José Eduardo Laurito, Luis Ledesma, Alejandro Morillo, Héctor Osvaldo Vinzón, Alberto Roque Cerrutti, revísore de cuentas: Mario Tórtora, Neris Varona; tribuna de disciplina titular: Dr. José Eduardo Laurito, Elvio Marcos Claveré y Oreste Mercanzini; suplente: Héctor Oscar Squivo.

El bello gesto habla de por sí mismo del espíritu solidario y generoso de la Srta. de Sequin.

Cabe señalar que también con el ofrecimiento de un cochecito se hizo presente, posteriormente

Por nuestra parte nos complacemos, de poder contribuir a que los hermanos gestos se concreten y así continuaremos con esta cruzada de ayuda social que nos hemos impuesto como un deber de nuestro periodismo.

En edición pasada solicitamos a pedido de una Sra. Ida Müller de Buxmann, que acri su vez solicitaba trabajo, un cochecito para bebé, que le ayudara a tener a su hijo pequeño en horas de labor.

No tardamos en recibir un generoso ofrecimiento, que trasladamos a la peticionante quien se hizo presente en casa de la Srta. Gloria Menón de Sequin, quien además de entregar desinteresadamente a la interesada el objeto requerido, le regaló una cantidad de ropa.

El bello gesto habla de por sí mismo del espíritu solidario y generoso de la Srta. de Sequin.

Cabe señalar que también con el ofrecimiento de un cochecito se hizo presente, posteriormente

Por nuestra parte nos complacemos, de poder contribuir a que los hermanos gestos se concreten y así continuaremos con esta cruzada de ayuda social que nos hemos impuesto como un deber de nuestro periodismo.

Sr. Productor: Entregue sus Cosechas de:

# i Maíz... y ...Sorgo...!

ACOPIO DE CEREALES  
TRANSPORTES GENERALES

## Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS  
CONTRATISTAS RURAL — SEMILLAS

¡CONSULTENOS! OBTENDRA LOS MEJORES PRECIOS DE LA ZONA. PAGO 100 o/o A LOS 10 DIAS.

10 de Julio 120

Tel. 127 y 142 (Adm.)

302 (Fáb.)

Gral. Ramirez (E. Ríos)

## Plegaria por Nuestros Soldados

Padre nuestro que estás en los cielos...  
Gracias te damos por esta patria grande y hermosa.  
También te agradecemos por la juventud marcial que con decisión y valor responde a su llamado —quizás— para dar la vida por ella.

Te imploramos, Señor, que acompañes a cada uno de estos soldados ben Herrera.

Adhesión alumnos y maestros 5º Grados A y B Esc. Nº 31 "Leopoldo y Herrera".

En nuestra redacción, la Sra. Ida Müller de Buxmann, que acri su vez solicitaba trabajo, un cochecito para bebé, que le ayudara a tener a su hijo pequeño en horas de labor.

No tardamos en recibir un generoso ofrecimiento, que trasladamos a la peticionante quien se hizo presente en casa de la Srta. Gloria Menón de Sequin, quien además de entregar desinteresadamente a la interesada el objeto requerido, le regaló una cantidad de ropa.

El bello gesto habla de por sí mismo del espíritu solidario y generoso de la Srta. de Sequin.

Cabe señalar que también con el ofrecimiento de un cochecito se hizo presente, posteriormente

Por nuestra parte nos complacemos, de poder contribuir a que los hermanos gestos se concreten y así continuaremos con esta cruzada de ayuda social que nos hemos impuesto como un deber de nuestro periodismo.

En edición pasada solicitamos a pedido de una Sra. Ida Müller de Buxmann, que acri su vez solicitaba trabajo, un cochecito para bebé, que le ayudara a tener a su hijo pequeño en horas de labor.

No tardamos en recibir un generoso ofrecimiento, que trasladamos a la peticionante quien se hizo presente en casa de la Srta. Gloria Menón de Sequin, quien además de entregar desinteresadamente a la interesada el objeto requerido, le regaló una cantidad de ropa.

## El Ministro Maxit en Gral. Ramirez, Reunióse con el Consejo Asesor Municipal y Concedió Audiencias

El jueves de la semana anterior, en horas de la tarde estuvo de visita, en Gral. Ramirez el ministro de Gobierno, Justicia y Educación Dr. Ricardo Maxit.

En la oportunidad dialogó con los integrantes del Consejo Asesor Municipal, con quienes comparó temas en relación con las obras públicas y servicios locales.

Se dió prioridad a la obra que se viene realizando, que concierne al estado calamitoso en que se encuentran grandes sectores del pavimento urbano, cuyo evidente deterioro avanza incontrolable, a causa de la concepción de una pésima labrr constructiva, que estamos soportando, podemos decirlo desde que se efectuaron los trabajos y que se trata de remediar en lo posible.

También se consideró obra prioritaria la remodelación de la cañería de las aguas corrientes para establecer un mejor y equitativo servicio comunal.

Otras obras y servicios merecieron la consideración de los Sres. reunidos, como viviendas populares, ampliación del parque infantil, alumbrado del acceso y lugares de calles de tierra, etc., dándole a cada trabajo la prioridad que corresponde por la prestación de servicio y las posibilidades de construir dentro de un plan moderado de acuerdo a la situación económica y sus posibilidades.

Luego el ministro Maxit concedió audiencia a las escuelas N.ºs. 13 y 31, quienes expusieron el conocido problema económico de los comedores escolares, y las necesidades edilicias de los dos establecimientos escolares locales.

En ambos casos el Sr. ministro, se preocupó visiblemente por la situación planteada, anunció la pronta distribución de las partidas destinadas a apoyar financieramente el programa de Vacaciones en la Escuela, cuya subvención estaba resuelta y prometió en todo lo que él concernia hacer más viable el funcionamiento de los comedores escolares, ampliar ayuda para la mejora edilicia y pidió una cuota de moderación y paciencia para arribar a resultados positivos.

Por otra parte apoyó también en audiencia con el ministro se reunió en audiencia con el gerente del hospital "Nuestra Señora de Luján" con quien

departó sobre problemas de dicho nosocomio, to mando debida nota de necesidades y otros problemas que afectan a la administración y desenvolvimiento específico de la ca sa de salud.

Estimamos como oportuna y fructifera la visita del Ministro de Gobierno, a nuestra ciudad, para conocer los problemas de la comunidad, evaluar sus necesidades y, en consecuencia, prestar un decidido e importante apoyo para mejorar muchas condiciones de vida y brindar el aporte para favorecer la población que por su parte también contribuye al mejoramiento integral de esta parte de la provincia.

## Ud. y su Familia Tienen una Obra Social que Respeta su Voluntad de Elegir

C.M.D. Circulo Médico de Diamante  
Sistema de atención médica integral sin fines de lucro, con todos los servicios y el respaldo de todos los médicos del Departamento Diamante, que respetan su voluntad de elegir.

Consulte a su médico de confianza. - Atención en:  
CIRCULO MEDICO DIAMANTE — SANATORIO ADVENTISTA DEL PLATA — SANATORIO EVANGELICO DE GRAL. RAMIREZ.  
Comprende: Empleados, trabajadores autónomos, artesanos, técnicos, pequeños empresarios, productores, agricultores, comerciantes, profesionales, etc.

UNA OBRA SOCIAL PENSADA CON VOCACION DE SALUD.

## "El Supremo"

El mejor lugar de la ciudad para las familias y amigos. Excelente cocina, atención esmerada. Variedad en pizzas, y sandwich. - Comidas para llevar — Servicio de Lunch — Helados y postres helados todo el año. - Música y TV color. TRUUNVIRATO Y LIBERTAD, Gral. Ramirez.

### SANTAS MISAS

Viernes 23 a las 18.30: Aurelio Cardoso, funeral pp. esposa Zulema (2º aniversario).

Sábado 24 a las 18.30: Acción de gracias pp. Gaspar Folmer y Flla. Domingo 25 a las 8.30: José y Elisa Eberle pp. Flla. Gaspar Folmer. A las 18.30: José y Oscar Butvijo Iofsky pp. Leocadia. A las 10.30: en Isletas.

Lunes 26 a las 18: Bonifacio Noguera pp. esposa e hijos.

Martes 27 a las 19: Nicasio Gadea, funeral (aniversario) pp. esposa e hijos.

Jueves 29 a las 18.30: Pedro Chort pp. esposa e hijos.

OTRO ACONTECIMIENTO EN RAMIREZ

Es el que tendremos nuevamente del lunes 3 al viernes 7 de mayo (faltan pocos días) y que abarca a todos los hombres, como es la voluntad de Jesu cristo: "Vayan... y evangelicen a todos; hagan que todos sean mis discípulos"... En otro lugar dice "Sin mí, nada podéis hacer". Por eso, en la semana que resta, una gran cruzada de oración en familia con los enfermos, los niños (como la que va abajo); con sacrificio: como la Peregrinación a plé que haremos el domingo 2, partiendo a las 14 horas desde el Hospital Nueva Sra de Luján para llegar a la Capilla Nuestra S. de Luján (Camps) a las 16 horas donde se celebrará la Santa Misa.

"Conceda, Señor, que estas Jornadas de Espiritualidad sean para nuestra comunidad un medio eficaz para comprender y vivir la Evangelización que nos renueva en la fé y nos alejane la unidad con Dios y con los hombres. Enseñanos a trabajar por tu Reino que libera al hombre de todo materialismo, sensualidad y soberbia humana. Para los hombres y jó-

### FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia San Roque de Jorge Erhardt.

### Oportunidad SE VENDE

1 Puerta pigrage 4 hojas de madera — 2 mamparas de hierro vidrios — 1 ventana balancin (hierro) — 1 batea grande de madera — 1 caja luz (fundición) — 4 cubiertas 650-13 nuevas (sin uso) — 1 moto Cleri motor Sach 125 cc. — 1 juego de comedor (mesa, 6 sillas y aparador) — 1 Pasa cassette Meca c/parlantes.

Tratar: Avda. San Martín 705 — Tel. 87.

Gracias OPERARIO NAMUNOURA R. B.

## Sanatorio Evangélico de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez

AVDA. SAN MARTIN 870/90 — TEL. 170.

DEBOTOR: Dr. Daniel O. Mareoni (Cardiología y Clínica Gral.)

Sub-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General).

Dr. Lina Meier (Bioquímica).

### ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.  
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles e/14 días.  
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles e/14 días.  
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).  
Cardiología: (Dr. Daniel Mareoni) Lunes a jueves y sábado.  
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.  
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Galliz (días jueves)  
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles cada 14 días).

Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).  
Pediatra: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

### PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Cirugía — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuales. — Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

# Malvinas Argentinas

PREMONITORIA POESIA DEL SACERDOTE P. LUIS JEANNOT SUEYRO

En una inspiración poética premonitoria de lo que habría de ocurrir po-

## Malvinas Argentinas

¡Y llegará el momento, Malvinas nuestras, de recuperarlas, como llega la aurora tras la congoja de la noche larga!

¡Argentinas sus tierras, argentinas sus aguas!

Piso estas piedras y las siento mías, oigo en el viento voces de llamada. Con las nubes y el cielo, ya tengo izada mi celeste y blanca.

Me aprieta el corazón, hiere mis ojos ver otra enseña con rojas franjas: sangre irredenta de una vieja herida, un miembro mutilado de mi Patria.

¿Sobre la azul y blanco un signo rojo? ¿En nuestro suelo una bandera extraña?

Ya alumbrará el momento de la aurora esperada. Brilla el sol argentino en estos cerros: Ya la historia está en marcha.

Yo vagué por los campos malvinenses; trepé por sus lomas; me hundi en bajíos de turbales negros; ma salpicaron las espumas blancas de este mar impaciente, como un brazo crispado en la demanda de estrechar, como nuestro, un pedazo sangrante de la Patria.

¡Y llegará el momento, Malvinas nuestras, de recuperarlas!

¡Argentinas sus tierras, argentinas sus aguas!

P. Luis Jeannot Sueyro. Las Malvinas, enero 11 de 1981.

# Lo que Quieren los Malvinenses

COMODORO RIVADAVIA. Estas diferentes posturas surgieron de una charla que mantuvieron descendientes de británicos radicados en Buenos Aires con periodistas locales, a su regreso de las islas donde dialogaron con familiares y amigos que viven allí.

## CICLISMO

DAGUERRE CAMPEON ENTERRIANO DE RESISTENCIA

EN PARANA

En la agencia Fineri de Paraná fue vendido el entero del 21499, que otorgó por el sorteo del sábado, el primer premio de pesos 1.600.000.000 de la lotería de Entre Ríos.

Los 30 primeros premios de plaza de dicha jugada, correspondieron a los siguientes números:

21409	4315	3635	18033
22559	7308	20491	8492
24815	37862	6942	7666
38127	18591	42547	7187
13543	22410	30431	40574

**Servicio Social de "Pregón de Ramirez"**

Los ofrecimientos de servicio doméstico y peones son totalmente gratuitos.

## Distribuyen y Venden "Buenos Aires Herald"

BUENOS AIRES.— El matutino de habla inglesa "Buenos Aires Herald" volvió el sábado 17 a ser vendido en los quioscos de esta ciudad. Luego que la Sociedad de Distribuidores de Diarios, Revistas y Afines levantara la negativa a distribuirlo adoptada el pasado 6 de abril.

GRACIAS CEFERINO NAMUNCURA

J. A. M.

# Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

# )))GUIA PROFESIONAL(((

## ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ  
Maestro Mayor de Obras  
PLANOS  
Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.  
San Martín 364 — Gral. Ramirez.

## GRACIELA ALICIA FOLMER

ABOGADA  
Asesor Civil — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.  
Atención de 16 a 19 horas.  
BELGRANO 308  
Gral. Ramirez (Entre Ríos)

## JOSE L. BRUMATTY

ESCRIBANO TITULAR  
Fonessa 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

## CLINICA INTEGRAL

Nariz Garganta y Oído  
Cirugía Estética  
Dres. E. DESIO  
Dr. A. VASCHAIDE  
Dra. C. SALAMONE  
CORRIENTES 264 TELEFONO 13173  
Paraná

## DRA. MARIA EUNILDA SCOLA

NEOQUEMICA  
Atiende todas las Mutuas  
En Avda. Avellaneda 51.  
Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

## T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI  
Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).  
En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

## DR. CARLOS A. DESIO

QUIRURJANO OCULISTA  
Inst. Oftalmológico "Castrovillejo"  
Urquiza 681/61 — Tel. 13778 — PARANA

## VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL  
Mat. C.P.C.E.E.R. Nº 1187  
Dom. Part. Avda Francisco Ramirez Nº 142  
Teléf. 226.  
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 — Tel. 102  
Gral. Ramirez Entre Ríos.



Dr. Marcelo Angel Lescano Veterinario  
Rogelio Ricardo Ing. Agrónomo  
Atienden en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

# Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.

# Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopie de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 610 - 614  
MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

## Libertad para los Periodistas Detenidos en C. Rivadavia

DOS CANADIENSES Y UN ARGENTINO

COMODORO RIVADAVIA.— Fueron liberados en esta ciudad los tres periodistas — dos extranjeros y uno argentino — pertenecientes a la Canadian Broadcasting Corporation (CBC) que habían sido detenidos, acusados de supuesto espionaje.

Mientras tanto, en Ushuaia fueron interrogados por el juez federal de esa ciudad los tres miembros de prensa británicos que también fueron detenidos bajo una imputación similar.

La resolución por la que se dispuso la libertad de los periodistas de la televisión canadiense expresa que no existen "indicios vehementes o una prueba semiplena" que comprueben la veracidad del delito que se les imputó.

En los considerandos de la resolución se señala que

le fueron devueltos a los profesionales de prensa los materiales de trabajo que tenían en su poder, a excepción de un rollo de video tape que "contenía escenas que comprometían la seguridad nacional".

Los liberados son Samuel Sereff Hillman, norteamericano de 34 años, residente en Chicago; John Roger Axlson, canadiense de 39, con domicilio en Toronto; y Ricardo Horacio Rivarola, argentino de 37, casado, que reside en Junín 1390 de la Capital Federal. Rivarola, según se informó, oficiaba de traductor del grupo enviado por la cadena de televisión canadiense.

Los tres periodistas fueron detenidos en el barrio Próspero Palazo, en momentos que realizan una filmación desde un promontorio ubicado allí, al ser denunciados por los vecinos.

## Ejecutaron en Egipto a los Asesinos de Sadat

EL CAIRO.— El líder de un grupo que asesinó al presidente de Egipto, Anwar Sadat y a un pelotón de fusilamiento en un campo de tiro cerca de El Cairo, indicaron las fuentes.

Los otros tres, todos civiles, fueron ahorcados en la prisión central de El Cairo, agregaron las fuentes.

Se trata de Abdel Hamid Abdel Salam, de 26 años, empleado de una librería y Aca Tayel Rahil y Abdel Salam Farag, ambos ingenieros, de 27 años.

## La provincia pagará parte de aguinaldo con mes abril

Con los haberes de abril los empleados de la administración pública provincial cobrarán una parte del medio aguinaldo.

Para su liquidación se procederá de la siguiente forma: De lo que corresponda de aguinaldo por el primer trimestre del año, con abril se pagará un 40 por ciento de esa suma y con los sueldos de mayo el 60 por ciento restante.

A su vez lo que resulte del segundo trimestre será percibido por los estatales con las retribuciones de junio.

De modo de ejemplo, tomado un medio aguinaldo de \$ 1.000.000. De esta suma \$ 200.000 se pagarán con los sueldos de abril y \$ 300.000 con los de mayo. Los restantes \$ 500.000 con los haberes de junio.

Para los jubilados y pensionados provinciales se adoptaría el mismo criterio.

## EL BANCO DE ENTRE RIOS

El Banco de Entre Ríos solicita la publicación del siguiente comunicado: El Banco de Entre Ríos hace saber de la existencia de una lapicera de tipo bolígrafo de color azul (aunque puede ser de otras tonalidades) que porta en su extremo superior una goma de borrar de color negro y provista de un tanque metálico.

Cabe destacar que el citado elemento presenta la particularidad del fácil borrado de su escritura, lo cual solo es perceptible con el uso de medios técnicos adecuados por parte de personal especializado.

Es por ello que el Banco de Entre Ríos advierte a su clientela y a la población en general, la inconveniencia del uso de esta lapicera para la

integración de cheques y demás documentación importante, con el objeto de evitar sustracciones, borraduras o enmiendas, con el consiguiente perjuicio a que podrían verse enfrentadas.

ES DE POESIA Y LOS PREMIOS SE ENTREGAN EL 13 DE MAYO

La Sociedad de Escritores de la provincia de Buenos Aires, Juan Mar del Plata, ha organizado su primer concurso literario Pluma de Plata Almafuerite.

En esta su primera edición año 1982 consiste en un certamen de poesía e historia de la Pluma de Plata Almafuerite en calidad de primer premio como homenaje a Pedro B. Palacio, su patrono. La entrega del premio se efectuará el 13 de mayo "Día del Escritor Bonaerense".

Las personas interesadas en participar del concurso pueden consultar las bases — se nos informa — en la nueva sede de la Comisión Municipal de Cultura, en el Museo Histórico Regional, y dentro del horario de apertura del mismo, de lunes a viernes, de 8 a 11.

Automovilismo  
ENTRECOR: EN LA APERTURA GANO BENGOCHECHA

El Gran Premio Apertura de Entrecor que tuvo lugar en Paraná, fue para José Luis Bengochecha, de Marcos Juárez. El segundo puesto correspondió al paranaense Ricardo Grinóvero y el tercero a Osvaldo Massel de Marcos Juárez.

## Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION  
SANTARIOS  
PINTURAS — ELECTRICIDAD  
HIERROS — CANOS Y ALAMBERES  
BELGRANO Y ARRENALES — TEL. 397  
GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Franqueo Pagado  
Concesión Nº 8  
Distrito 12  
Tarifa Reducida  
Conces. Nº 23  
Gral. Ramirez  
(E. Ríos)

## COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1963

Matricula Nº 2591

PROXIMOS REMATES

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 27

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

# ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.  
CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

ABRIL

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 26 - 14 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

PROXIMAMENTE FECHA

Pagos en el Día

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31 G. G. S.  
TELEFONO 10497 EN LA CIUDAD DE PARANA.

# LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. O. 22

San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)



## Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue el Fruto de su Cosecha en su COOPERATIVA.



## Recibimos y Publicamos

Gral. Ramirez 5 de abril de 1982.

Señor Director del Semanario Regon.

Don José D. Alvarez, Ramirez (E. R.). De mi consideración: A continuación le detallo una colaboración para el Semanario de su digna dirección, con referencia a un tema de actualidad.

### A PROPOSITO DE LAS MALVINAS

Siempre, desde siempre, desde que éramos "gurises", Las Malvinas eran argentinas. Eso nos decían. Eso creíamos. Pero estaba visto, que no era así. Hubo que hacer lo ya conocido para recuperar un bien que sin ninguna duda, histórica, geográficamente y por mil motivos más eran nuestras.

He estado leyendo, mirando televisión, escuchando radio y saco las conclusiones que seguidamente le describo:

Hasta ayer nomás, los ingleses, que son los mismos bandidos que toda la historia conoce, para nosotros o mejor dicho para la propaganda oficial (léase gobierno de turno) no pasaba nada. Siempre se nos hacía creer que la negociación, que la diplomacia, que esto, que aquello, pero en concreto nada. ¿Qué era? De pronto nos vimos sacudidos (y en muy buena hora por cierto) con que se había recuperado y esta vez "para siempre" y los ingleses son los "piratas" y no se cuántos otros calificativos se han empleado. Es verdad. Pero... lo que hoy es verdad, ayer ¿no lo era? ¿Porqué de pronto y a toda máquina se nos viene encima una montaña de propaganda?

Yo, humilde ciudadano, que estoy muy emocionado y comparto plenamente tal hecho histórico y repudío el acto de piratería que años ha, efectuara ese "payasosco imperio" (Ejemplar, transmisión en vivo y en directo y rentado un casamiento real) le pregunto al Sr. Presidente: No es hermoso ver el pueblo reunido en su plaza mayor exteriorizando su alegría. Sigo preguntando: ¿No sería hermoso también que ese mismo pueblo que siente esa alegría pudiera exteriorizar su protesta por tantas y tan desgraciadas cosas que están ocurriendo en el país?

Si un día, están todos los medios masivos de comunicación del país al servicio de una causa ¿por qué no lo están para las

demás cosas? Que no son simplemente unas cositas. Son las cosas que hacen y que importan al país todo. A las cosas que a diario vemos y asistimos y quedamos estupefactos y a la vez impotentes para poder hacer algo.

Yo personalmente hubiera querido ver lo mismo que se vió el día 2 de abril. El pueblo en la plaza. Presidente en el balcón, etc. digo, haberlo visto también el día 30 de marzo o sea 2 días antes.

El gobierno puede intentar una justificación diciendo que eran unos pocos elementos comunistas y subversivos. ¿Quiénes? ¿Comunistas Ubaldini? ¿Subversivo Menem? ¿A qué se juega? O al final es cierto que estos señores constituyen una élite gobernante, porque si no fuera así, por qué no permitir que el pueblo se reúna y manifieste lo suyo? ¿Y por qué el Presidente no va a salir al balcón a atender los reclamos que le puedan efectuar? ¿Qué es eso? Miedo, cobardía o es que los repele tanto esa "chusma" que no los pueden ver o no los pueden tolerar que se reúnan para pedir el más elemental y sagrado para el ser humano, cual es, el derecho para él y su familia, de tener trabajo, de alimentarse adecuadamente, de educar convenientemente a sus hijos, todo en paz y con buenos y sanos gobernantes.

Porque ese pueblo, al que yo también pertenezco, se sigue preguntando ¿Qué pasó y qué sigue pasando en el país?

Está muy cerca aún, cuando se volteó un gobierno constitucional, elegido por mayoría absoluta y abierta y libremente por el pueblo, porque imperaba el caos, eran todos ladrones, bandidos, corruptos, el país estaba al borde de la cesación de pago, la bancarrota, con una deuda comprobada de casi 5.000 millones de dólares.

Un país que venía sufriendo los embates de una guerrilla, de huelgas, de pérdidas de cosechas y no se cuántos flagelos más.

Me estoy refiriendo al mismo país que luego de 6 años de "ejemplar gobierno" sin haber conocido una sola pérdida de cosecha, sin una sola huelga que perturbara la dulce calma, con todo el viento a favor, hoy, está enterrado en casi 35.000 millones de pesos verdes.

¿Quién, cómo y por qué se produjo esto? Creo que ahí está el nudo de la cuestión.

Terminando, reflexiono de la siguiente manera: ¿No sería lindo, oportuno y propicio aprovechar el momento de euforia que se vive, para que el gobierno se sacuda de encima toda esa gama de antiargentinos que están al frente de la economía. ¿No sería hora ya de llamar a verdaderos argentinos, que piensen como tal, con sentido común y viviendo la realidad, recompongan esta situación, dándole al pueblo lo que elementalmente merece?

Porque yo, como creo también la gran mayoría que re eso simplemente. Una Argentina por y para los argentinos. No quiero que lo que hoy es una realidad, mañana tengamos que ceder "buenamente" a otra potencia que nos Brin de 50 o 100 años de ocupación (por arrendamiento o por cualquier otro convenio) para aliviarnos de esa Pesada deuda que yo y toda (o casi toda) la Argentina espera que se explique porque se ha producido.

¿O es que en el año 76, los tenedores de aquella deuda, que reclamaban tanto como para poner al país al borde de su ruina, son distintos a los de ahora, que son tan bienvenidos y complacientes que no se preocupan por esta "pavada" de deuda?

Ricardo Mistura  
L. E. 5.903.400  
Ramirez (E. R.)

## Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de marzo 1982.

Nº 29 Leopoldo Ladner 1 TV de 20".  
Nº 38 Juan Tenorio 1 TV de 20".

CONCESIONARIO ZENITH:  
OSCAR LINO LAMANNA

Moreno 367 — Tel. 32 — Gral. Ramirez

### AUTOMOVILISMO F. 6

## Zanardi se Impuso con Comodidad en Concepción del Uruguay

El domingo ppdo. se dio por cumplida la segunda fecha del campeonato de F6 fiscalizada por F.E. D.A.D., teniendo por escenario, el parque autódromo de Concepción del Uruguay.

Una jornada opaca en general, con escaso público, en la que se impuso cómodamente el piloto local Enrique "Quique" Zanardi, de punta a punta.

Lo mejor de la competencia lo constituyó indudablemente la segunda serie, protagonizando Tonutti y Galeano un encuentro de destacada competitividad y emoción. Muy juntas las máquinas 6 y 16, asomando la primera, hasta que en el giro Nº 10, último, Galeano falla al entrar en la primera curva, y ligeramente se va afuera. Tonutti aprovecha la coyuntura y se adjudica la batería.

Reiteramos la 2da. serie lo mejor de la tarde; además de la porfia por la punta, hubo buena lucha en otras posiciones de carrera.

En la primera serie, en contró servido, Enrique Zanardi, el triunfo, en el momento que Diorio aventajándolo notablemente, y ya presumible ganador, rompió el motor y el hombre de Uruguay 1º; los de más, incluido Florotto 2º, a un "campo" atrás.

La idea de la facilidad del inobjetable triunfo de Enrique Zanardi, da el hecho de que antes de haberse recorrido un tercio de la prueba final, superaba al inmediato

perseguidor, Tonutti, que luego abandona al promediar algo más la carrera, por más de la distancia de la recta principal. Finalizando, algunas fallas mecánicas en la unidad del puntero, no fueron óbice para que Zanardi pudiera cruzar primero, con apreciable ventaja aún, la bandera a cuadros.

Con la llegada a la meta de las otras máquinas que se clasificaron a considerable distancia del ganador finalizaba la deslucida competencia, que sólo tuvo alternativas interesantes, —según lo señalamos— en la 2da. batería.

### RESUMEN NUMERICO DE LA COMPETENCIA

#### Clasificación

1º) Edgardo Diorio (100); 2º) Ricardo Alberto (70); 3º) Enrique Zanardi (7).

#### Primera Serie (10 vueltas)

1º - 7 - Enrique Zanardi 19'11".  
2º - 47 - Héctor Florotto 8'35".  
3º 51 - Luis Herlein  
4º - 59 - Héctor Bonnin

5º - 100 - Edgardo Diorio.

6º - 5 - Fernando Mi- queo.

7º - 25- Edgardo Monzón Promedio del ganador: 117,717 kph.

#### Segunda serie (10 vueltas)

1º - 16 - Héctor Tonutti 8'41"4d.  
2º - 6 Anibal Galliano 8'42"9d.

3º - 21 - Manuel Moine  
4º - 93 - Norberto Bian chini.

5º - 70 - Ricardo Alberto

6º - 22 - Juan C. Alfaro

7º - 91 - Raúl Berisso

8º - 15 - Daniel María.

Promedio del ganador: 113,924 kph.

Final (22 vueltas)

1º - 7 - Enrique Zanardi 19'11".

2º - 70 - Ricardo Alberto 19'38"2d.

3º - 51 - Luis Herlein

4º - 49 - Ernesto Roiber

5º - 59 - Héctor Bonnin

6º - 5 - Fernando Mi- queo.

7º - 21 Manuel Moine

8º - 16 - Héctor Tonutti.

9º - 15 - Daniel María

10º - 47 - Héctor Florotto.

Promedio del ganador: 113,536 kph.

## Dr Flores

HOMEOPATA

Jueves 6 de Mayo atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluquería de la Sra. de Brunner) de 16 a 18 horas.  
Consultas en la dirección mencionada.

## Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

### AUTOMOVILES

Renault 4	1968	9.500.000
Citroen 2 CV	1971	12.500.000
Estanciera	1967	15.000.000

### UTILITARIOS

Jeep chasis largo	1959	11.000.000
Baqueano "1000"	1960	15.000.000
Baqueano 500	1963	15.000.000
Rastrojero Rep. 6k.	1972	27.000.000
Moto Gilera GT 200 c.c.	1970	5.500.000

### CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia  
Gral. Ramirez

Entre Ríos